

埼玉親善大使・フィンドレー大学平成27年度派遣奨学生

月例報告書・1月 徳永美友

年が明け冬休みも終わり、新学期が始まりました。フィンドレーでは1月と2月は特に寒く、私自身、気温があまりにも低い日は、寒さを感じるというよりも顔に痛みを感じるが多かったです。今月の報告書では、「茶道のボランティア」、「オハイオ州の州都・コロンバス」、「フードパントリーのボランティア」について書いていきたいと思います。

<茶道のボランティア>

先月から茶道のボランティアを始めました。月に数回、老人ホームで亭主としてお茶を点てています（写真）。その際に振る舞っているのは、埼玉県の名産品「狭山茶」の抹茶です。今月は高校生の歴史のクラスでも抹茶を点てました（「将軍」という言葉を知っている高校生には驚かされました）。



現地のご年配の方や高校生たちと茶道を通じて密なコミュニケーションがとれ、また、狭山茶という県の名産品を通じて埼玉県を紹介することができ、とても充実した時間となりました。これからも茶道、そして狭山茶を通して埼玉県について紹介していきたいと思っています。

<オハイオ州の州都・コロンバス>

コロンバスは、オハイオ州の中心部に位置する都市で、私たちが学ぶフィンドレーからは車で二時間ほどかかります。政治や行政の中心であり、人口は約81万人。オハイオ州内では最大の都市です。オハイオ州議会議事堂 State House（写真）では、オハイオ州の歴史について学べる博物館がある



るほか、上院・下院の議会室などがあり、デザインの美しさに圧倒されました。その他コロンバスには、ショッピングモール自体が街のようにになっている Easton Town Center という場所もあります。ここには、洋服や生活用品だけでなく、インテリアショップや映画館、おしゃれなカフェ、レストラン、本屋さ

人などがあり、ショッピングを楽しむことができます。今回は天気が悪く訪れることができなかったのですが、フランクリン・パーク・コンサーバトリー・アンド・ボタニカルガーデンズという緑豊かな庭園があるので、また次回行ってみたいです。

<フードパントリーのボランティア>

まだ日が出ていない朝6時半から11時まで、家計が苦しい人々に食べ物を配る活動を、大学の校舎の前で行いました。トラックに積まれて届く大量の食糧をまず種類ごとに仕分けします。肉（豚肉・牛肉・チキン・ラム）、洗剤、お菓子、缶詰など、大きなカートでないと運べないほどの量を各家族に配りました。氷点下の環境で冷凍肉の仕分けをし続けていたので手が凍えるほど寒かったです。約4.5トンの食糧を179家族に配ることができました。